

Balmaceda ante un  
viejo revolucionario

Hace poco el señor Edwards Bello hizo una entrevista a un viejo revolucionario de 1891 con el propósito de aclarar lo que llama el misterio de Balmaceda.

El susodicho viejo asegura que el germen de la revolución de 1891 fue la relección de Balmaceda, que <sup>por</sup> este dueño de un gran talento era vanidoso y que, embrochado con el vino del poder, nos condujo a la pérdida de 10 ó 15 mil hombres en Concepción y Placilla, estableció en el país la anarquía parlamentaria por 33 años, nos desplazó del primer lugar de importancia internacional que ocupábamos, dio oportunidad a que tomara castro ciencia incremento la inmoralidad pública que aun se desarrolla, aparte del desarrollo aparte del derroche de 300 ó más millones de nobles pesos chilenos de esa época.

en América

# Balmaceda ante un viaje revolucionario [manuscrito] Camilo Montenegro.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Montenegro, Camilo

## FORMATO

Manuscrito

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Balmaceda ante un viaje revolucionario [manuscrito] Camilo Montenegro. 9 h. ; 28 x 19 cm.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile